



## 成長できた1学期

1学期も今日で終わり、明日からは夏休みです。この1学期を振り返ると、これまで制限されていた様々な行事や活動が、予定通りで実施できるようになり、子どもたちが笑顔で活動する場面もぐんと増えました。日々の学習・生活、そして行事に「めあて」をもって臨み、個々に、また集団として成長していく子どもたちの姿を見ることができました。

保護者の皆様には、今学期の本校の教育活動へのご理解、ご協力いただきありがとうございました。また、多くの地域・保護者の方のご協力があり、子どもたちが安全に安心して登下校をし、学校生活を送ることができたことに感謝申し上げます。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

### 朝の挨拶運動、がんばっています

4月から生活委員会の5・6年生が、毎朝交代で校門内側で挨拶運動をしています。学期後半は、運営委員会児童も元気な声を出して頑張っています。



### 「ももこの会」活動再開

コロナ禍で3年間休止していた、絵本の読み聞かせを再開していただきました。



## 1学期終業式「命・あいさつ・めあて」

「今日で令和5年度の1学期が終わります。6月の後半からは、とても暑くなり、疲れを感じていた人も多かったと思いますが、みんなが元気に登下校できたことをとてもうれしく思います。今日は、いろんなことがあった1学期を、始業式にもお話した、3つのことで振り返ってみましょう。3つのこと、覚えていますか？

一つ目は「命」、「命」を守ることです。皆さんは、感染対策と熱中症対策の2つのことに気を付けながら、生活できましたね。先生たちも、教室の換気や、手洗いや水分補給の声かけをしてくれましたね。「命」を守ることで、1学期、私が一番うれしかったことは、皆さんが、大きな事故なく登下校できたことです。見守り隊の人にも感謝しましょう。明日からの夏休みも、交通事故に気を付け、自分の命を自分で守っていきましょう。

二つ目は、「挨拶」です。生活委員会、そして運営委員会の5・6年生、毎朝の挨拶運動、ありがとう。～「顔を見て」「明るい声で」「自分から」～ 去年の自分より、こんな挨拶ができるようになったよ という人がたくさんいると思います。私と廊下で出会ったときにも、「顔を見て」「明るい声で」「自分から」挨拶ができる人がどんどん増えてきました。こんな挨拶をすると、挨拶をされた相手だけでなく、挨拶をした自分も、そして周りにも人たちが気持ちよくなりますね。夏休みも、地域の人や、お世話になっている方に「顔を見て」「明るい声で」「自分から」挨拶をしていきましょう。

三つ目は「めあて」です。自分はこうなりたいんだ これをがんばるぞ という気持ちで、自分のめあてを自分で決めて、あきらめずに、がんばることができましたか？ 私が、1学期の中で一番強く心に残っているのは、5月の運動会です。皆さんの「真剣な顔」「楽しそうな顔」は、今でもはっきり覚えています。めあてをしっかりとって練習に取り組み、大きく成長できた行事になりましたね。明日からの夏休み、ただ「楽しかった」で終わるのではなく、めあてをもって、「これを頑張ったぞ。」「あきらめずに続けたよ。」と胸を張って言えることが、1つでもできるといいですね。「命」「挨拶」「めあて」この3つ、夏休みも、そして2学期も覚えておいてください。～1学期終業式の話より(抜粋)～

今月お願いしました「学校評価アンケート」へのご回答、ありがとうございました。お寄せいただいたご意見や評価を、教育活動の改善に役立ててまいります。